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（仮称）１００年映画館周辺交流広場の設置について（答申） 

 

平成３１年１月１６日付け上企政第１０３６号で諮問のあった、諮問第５４号：（仮称）

１００年映画館周辺交流広場の設置について、下記のとおり意見を付して答申します。 

 

 

記 

 

 

（仮称）１００年映画館周辺交流広場の設置について、適当と認めます。 

なお、現代まで受け継がれてきた貴重な地域資源である雁木について、交流広場の入

口に整備くださるよう、お願いします。 

 


